
REQUERIMENTO N.º   302 ⁄2007.
Ementa: às autoridades competentes, solicitando providências quanto a construção do viaduto  no Bairro 
das Campinas, entre os kms 93 e 94, da Rodovia Presidente Dutra.
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
Considerando que no último sábado dia 15 de dezembro, mais uma pessoa perdeu a vida entre os kms 93 
e 94, no Bairro das Campinas; sendo a quinta vítima, apenas neste ano, sendo a 2ª vítima em 15 dias e a  
população paralisou a Rodovia Presidente Dutra com um manifesto que durou das 20 às 23h ;
 
Considerando que o Ofício de autoria deste Legislativo, protocolado sob o nº 50500.037418⁄2006-11, de 
28⁄06⁄2006, na Agência Nacional de Transportes Terrestres, teve como resposta que esta obra não está 
prevista entre as obrigações da NovaDutra, concessionária do trecho em questão;
 
Considerando que o lucro da NovaDutra no primeiro trimestre foi de 115 milhões de reais, 70% maior 
que o mesmo período do ano passado, ultrapassando até mesmo os lucros dos Bancos, que foi de 61% 
instituição considerada que mais lucra no Brasil;
 
Considerando que os recursos oriundos do ISSQN, são insuficientes diante a obrigatoriedade do rateio 
imposto pela Lei Complementar n.º 116⁄2003, que § 2º do art. 3º diz: “no caso dos serviços a que se  
refere  ao subitem 22.01,  da lista  anexa,  considerando-se  como ocorrido  o  fato  gerador  e  devido o  
imposto em casa Município, em cujo território haja extensão  de rodovia explorada.” 
 
Considerando  que  os  recursos  arrecadados,  hoje  não cobrem nem as  despesas  com acidentados  na 
Rodovia  Presidente  Dutra,  atendidos  no  Pronto  Socorro  Municipal,  pois  a  Prefeitura  complementa  
mensalmente a verba do SUS;
 
Diante do exposto;
 
REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Ministro dos Transportes, Alfredo Pereira 
dos  Nascimento,  solicitando  providências  urgentes  para  a  liberação  de  verba,  a  fim de  viabilizar  a 
construção de um viaduto sobre a Rodovia Presidente Dutra, no Bairro das Campinas, garantindo assim a 
segurança da população.
 
 
 
 
 
Continuação do Requerimento nº  302 ⁄ 2007.
 
REQUEIRO ainda, que seja encaminhado cópia desta propositura ao Secretário Executivo, do Ministério 
dos Transportes, Paulo Sérgio Passos, ao Deputado Federal Arnaldo Faria de Sá e ao Prefeito Municipal.
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 17 de dezembro de 2007.
 
 
 
 
Vereador José Carlos Gomes - Cal
 
 



 
 
Vereador Alfredo Flores BergaminiVereador Antônio Alves da Silva
 
 
 
 
Vereador Antônio da CunhaVereador Felipe César - FC
 
 
 
 
Vereador Jairo Marcondes de Oliveira-Jairão           Vereador Janio Ardito Lerario
 
 
 
 
Vereador Martim CésarVereadora Myriam Alckmin Ramos Nogueira
 
 
 
 
Vereador Natanael dos Santos – TiéVereador Ricardo Piorino 
 
 


